Acerca de las finanzas y la nueva página de donaciones de la Alegría de Satán

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 Marzo 18, 2022

Para aquellos que se hayan dado cuenta, hemos actualizado la página de Donaciones. A partir de ahora, JoS sólo aceptará donaciones en criptomonedas. Esta decisión no ha sido tomada sin mucha reflexión, la cual fue considerada durante aproximadamente 2 años.

Crypto es muy fácil de usar para JoS y también ayuda mucho más a los donantes, es mucho más flexible que otros medios de pago.

Se puede donar muy fácilmente, y aunque Crypto pueda parecer un poco intimidante para empezar [no lo es tanto en absoluto], sigue siendo una mejor manera de donar para cualquiera. Al principio hay que familiarizarse un poco. Pero a partir de ahí todo son aspectos positivos.

El enemigo tiene el control inequívoco de las finanzas de este mundo desde hace siglos. La gente no puede comprar una botella de agua sin tener que pasar literalmente por un sistema de control total. Aunque Crypto no ha cambiado esto a un nivel totalmente fundamental, tiene definitivamente más perspectivas de causar un cambio positivo en ese sentido.

Crypto es mejor. No es perfecto, pero es mejor. Es el lado positivo y financieramente ético para entrar en la historia por el momento. Mucha gente ha preguntado acerca de los bancos, como Revolut y así sucesivamente - estos parecen agradables en la superficie, pero no respetan a la gente como «nosotros» en absoluto cuando se trata de procesamiento de pagos reales.

Vivimos en tiempos distópicos. Crypto, por otro lado, ofrece esta oportunidad.

Mientras Crypto se ha convertido en bastante similar a los bancos [se requiere KYC o Conozca a su Cliente] y para registrarse normalmente en un Crypto Exchange [como usted se registraría en un banco, pero es mucho más fácil] esto es sólo de esperar y nada extraño.

Después de esto, uno puede comprar cripto, y para configurar una cartera cripto para enviar dinero a, y luego el JoS, es bastante fácil. No sólo hay infinitas guías en línea, pero también podríamos, por supuesto, crear nuestra propia guía.

En el clima actual de las cosas, mucha gente no entiende lo difícil que es, emocional y materialmente, mantener el JoS. Pero eso no es todo, hay que alcanzar el objetivo específico fijado. Hay muchos grandes planes que se están llevando a cabo, y éstos también requieren financiación.

No todo ocurre con una varita mágica en estos casos. Otra cosa que me ha dicho Padre Satanás, con frecuencia cuando he preguntado sobre esto, es que esto será el "trabajo de mucha gente". O estamos juntos en esto, o no lo estamos. Los individuos son la suma de un todo.

El enemigo, derriba las cosas censurando las finanzas, o haciendo que las cosas quiebren. Una de las razones por las que atacan nuestros sitios todo el tiempo es para causar daño financiero y daño de tiempo. Al enemigo no le importa gastar 50,000\$ u otras cantidades solo para encontrar el siguiente vector de ataque y atacarlo, y en sus ojos eso es un buen intercambio por digamos cientos de SS que no hacen rituales contra ellos.

Esta es una de las formas en que actúan. Muchos Gentiles, estan completamente en la oscuridad acerca de como funciona el mundo, y si, este mundo, funciona con dinero. Rothschild o Soros lo saben muy bien. Estamos en este mundo ahora mismo, y no en otro mundo. Y tenemos que triunfar en este mundo.

Los que no quieren enfrentarse a esta realidad, tienen problemas en su vida. Para que la JoS siga siendo libre como siempre lo ha sido, que siempre lo será, entonces algunas personas tienen que practicar el dar. Como cualquiera que haya hecho esto sabrá, aquellos que dan son bendecidos por los Dioses. Esto se debe a que hay una necesidad subyacente detrás de esta tarea.

A menudo, la gente inventa excusas para no hacer lo correcto. «Es demasiado difícil donar», "Necesito un par de calcetines más y no puedo donar a los Dioses", "Soy demasiado rico y por eso no tengo tiempo", y así sucesivamente. Nada es demasiado difícil, se necesitan 15 minutos para aprender como por ejemplo, Crypto.

Nunca necesité un par de calcetines más de lo que necesitaba para, digamos, algo para los Dioses. En contraste con el Xianismo, que predica que la gente tire cualquier cosa al fuego por Jesús, el llamado aquí es a ser sensatos y entender lo que se nos da y lo que se nos da a cambio.

¿Qué ha ganado alguien del enemigo? Nada. Pero, ¿qué está ganando el enemigo? Trillones y gorillones para dar nada más que maldiciones a la humanidad. Eso me parece una falacia.

Quiero que la JoS triunfe, que siga siendo libre y poderosa. Eso razonablemente no es un objetivo que se pueda alcanzar sin la cantidad necesaria de fuerza emocional, sacrificios, pero también financiación. Es realmente así de sencillo y natural de entender.

La importancia de dar es más importante que tomar. Muchas personas dan aquí su tiempo y energía para que las cosas existan, he hecho grandes sacrificios, mucho más allá de lo que me gustaría ampliar en este post.

Hay una jerarquía de dar. Lo más importante que uno puede dar es su tiempo y esfuerzo para crear cosas. El dinero, sin embargo, viene poco después, ya que también refleja una muestra de dar.

A lo largo de los años, he visto a personas que tenían una sola botella de agua dar un trago, y a personas que poseían una fábrica de extracción de agua no dar nada. Entre los dos, no hay nada que cuestionar sobre cuál es el «Rico», y cuál es el «Pobre».

Demasiados son pobres, pero son espiritualmente ricos, y demasiados son «ricos», pero están moral y espiritualmente en bancarrota. No se trata de dirigirse a los que están en bancarrota. Los que consideran esto una virtud, siguen en bancarrota.

Personalmente no quiero ir a los Dioses y decir que tenía mucho poder para ayudar a su tarea y literalmente no hice nada, y consideraré un hecho que seré tratado de la misma manera cuando la "Rueda Kármica" gire. Y siempre gira.

Cada uno existe en su propio nivel de comprensión. Lo importante es existir de una manera que se refleje positivamente en los demás, especialmente en los nuestros.

Lo que es aún más extraño, es que mucha gente considera que los judíos son «Tacaños» y todo esto, y consideran esto una gran estrategia para la vida. La realidad es que los judíos son tacaños cuando se trata de robar a

los Goy, no cuando se trata de ellos mismos, de sus familias, de construir sinagogas y todo esto.

Los judíos no son «tacaños» con los suyos, son tacaños cuando se trata de que «Los Goy» no puedan masacrar sus finanzas. De la misma manera, uno debe buscar defender sus finanzas y lo que tiene del judío, pero hacer lo mismo hacia los Dioses, es una tontería.

Uno también entenderá, como su poder crece, ese poder también crece cuando es expandido, no cuando es mal usado de manera carente. Para explicarlo, es mejor enseñarse a uno mismo cómo ganar 50\$ más de dólares, que intentar ahorrar 5\$.

Para aquellos que están claramente en un estado de pobreza muy profunda, puedes salir de esto a través del uso sistemático del poder espiritual. Pero también debes aplicarte en aprender sobre finanzas, porque esto no vendrá por sí solo.

Los casos donde la suerte es el único factor decisivo en la riqueza, son muy pocos en la vida, así que no gastes tu tiempo viviendo en engaños y comienza a aprender el crecimiento adecuado. Más de esto será en futuros posts.

Abajo está la nueva página para Donaciones. Mientras que BTC puede proporcionar una donación seudónima, la moneda XMR [se puede comprar fácilmente en muchos intercambios] se puede utilizar para hacer transacciones anónimas. Cualquier otra moneda también puede ser aceptada, simplemente envíanos un correo a la dirección dada aquí y estaremos disponibles.

Por último, quiero dar las gracias a estas pocas personas que han comprendido la importancia de esto. Grandes o pequeños, sus gestos son apreciados. Creo de corazón que los Dioses os tratarán con la misma amabilidad, y así como vosotros dais hoy, ellos os darán en vuestro momento de necesidad.

https://alegriadeenki.com/Donate.html

https://joyofsatan.org/Donate.html